
令和５年５月 上市町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時  令和５年５月２２日（月）午前９時 00 分～午前９時 45 分 

場 所  上市町役場２階 第１会議室 

 

１ 開会 

２ 教育長の報告 

昨日、上市中央小の運動会が開催された。コロナ前までは応援合戦が行われていたが、

エール交換のみとなったことで運営がスムーズになったように感じられた。 

県内の教員配置について、４月以降の産育休、病休の臨任講師として１０名の補充が

できていない状況にある。上市でも今後の代員の配置は難しいと思われる。 

 

３ 教育委員会定例会 会議記録の報告 

４ 議事 

（１）令和５年６月町議会に提出される予定の議案に対する意見について  ［説明］ 

― 承認 ― 

（２）奨学資金調査会委員の互選について 

― 高島委員を選任 ― 

５ 報告・その他 

（１）学校教育審議会について 

（２）令和５年度富山県市町村教育委員会連合会総会及び研修会について 

（３）上市中学校体験教室「上中トライアル」の実施について 

（委員） 

  体験教室を実施した後はどうしていくのか。 

 ― アンケートなどから参加した生徒の意見を聴いて、再度の実施や、その後にどいう活

動に繋げていくのかを、生徒と相談しながら進めていきたい。 

（委員） 

  地域移行をしなかった部活動の部員数はどうなっているのか。 

 ― バレーボール部や卓球部は１年生の入部者も多かった。特にバレーボール部は大幅

増となった。しかしながら野球部は、昨年に続いて入部者がおらず、３年生のみとなっ

ている。また、吹奏楽部も例年より入部者が減っている。吹奏楽部については、これか

らも北アルプス吹奏楽団と話し合いの場を持っていきたいと考えている。 

（委員） 

  教員の中には部活動指導員を引き受けざるを得ず、負担になっている方もあり、気を付

けてもらいたい。 

６ 閉会 


